

Perruche de pennant

Famille Psittacidés



Description physique : C'est une perruche rouge avec un écaillage noir sur le dos et sur les ailes. Elle possède une barbe, une bande alaire et une queue bleu violacé. La femelle est plus petite, plus fine et son bec moins épais. L'inter-écaillage du dos du mâle est souvent plus large que celui de la femelle.

Taille : Environ 36 cm

Poids : Entre 115 et 170 g

Espérance de vie : 20 ou 25 ans

Répartition géographique : La perruche de pennant est originaire du sud-est de l'Australie



Statut juridique : Espèce inscrite à l'annexe II de la convention de Washington, à libre détention sous quotas.

Comportement : La Perruche de Pennant est peut-être la plus familière de tout le genre Platycercus. Elle reste facile à approcher de près même dans la nature. Elle est aussi connue pour être moins agressive que ses proches cousines. Cet oiseau est très actif et résiste bien aux intempéries. Leur chant est d'une mélodie somme toute agréable.

Ils aiment beaucoup se baigner et sont souvent en bas de la volière pour picorer le sol.